

Boletín Informativo

Enero 2023



Alcaldía

Santo Domingo Oeste



El alcalde de Santo Domingo Oeste, José Andújar, entregó juguetes a miles de niños en el parque Duarte del sector Las Caobas, con motivo a la celebración del día de los Santos Reyes.

En la actividad hubo pintas caritas, payasos, los reyes magos y los personajes Mickey y Minnie; los niños también disfrutaron de palomitas de maíz, algodón de azúcar y un rico arroz con leche, además jugaron en los juegos inflables, todo esto totalmente gratis.



Con el objetivo de seguir eficientizando el trabajo y la transparencia de la Alcaldía SDO, se sostuvo una reunión con los directores y encargados de departamentos para dar seguimiento a la Implementación de las Normas Básicas de Control Interno (NOBACI) impartida por Freddy Mesa de la Contraloría General de RD y Elizabeth Jiménez coordinadora de control Interno Región Ozama de la Liga Municipal de RD.



El 18 de enero, nuestro alcalde José Andújar se reunió con la Junta de vecinos del residencial Costa Verde, donde trataron los temas del remozamiento de su club, el cual está compuesto de un área verde, área de niños, una cancha y un salón de eventos, también conversaron sobre las construcciones y el uso de suelo.

En el encuentro estuvieron presentes el regidor Luis Diaz Filpo, regidor de SDO; Katerin Pelletier, presidenta de la junta de vecinos; Silvia Pimentel, tesorera; Lilyana Jaramillo, secretaria de Acta y Correspondencia; y Carina Soriano, encargada de Organización.



A fin de estrechar lazos con la República de Ecuador, el alcalde José Andújar recibió la visita de cortesía de Su Excelencia, Santiago Martínez Espinola, embajador de la República de Ecuador en República Dominicana. Durante la visita dialogaron sobre iniciativas que beneficien a ambas naciones.

El encuentro fue realizado en el despacho del alcalde y acompañaron al embajador, su excelencia, la Cónsul General de Ecuador, María Mercedes Pérez y el empresario ecuatoriano, Juan Guerrero.



Con más de 40 años Los residentes de Las Caobas reclamaban la construcción de un parque y como prometió el alcalde José Andújar, el día 18 de enero, dejó inaugurado el Parque Los Milagros, el cual es un área de esparcimiento debidamente iluminada para toda la familia de este sector que incluye gazebo, área verde y juegos para niños.

21 DE ENERO



**DÍA DE NUESTRA SEÑORA
DE LA ALTAGRACIA**



26 ENERO 2023

210 ANIVERSARIO
DEL NATALICIO DE

JUAN PABLO DUARTE



Con motivos a la conmemoración del aniversario del natalicio de Juan Pablo Duarte, nuestro alcalde José Andújar, en compañía de su esposa y demás autoridades locales depositaron una ofrenda floral en el busto de Juan Pablo Duarte ubicado en el parque Duarte de las Caobas.



Con el objetivo de seguir impulsando el deporte en los jóvenes del municipio, el alcalde José Andújar junto al Encargado de Deportes de la Alcaldía; entregaron tableros con sus respectivos aros a las canchas La Galaxia y San Miguel, los cuales fueron recibidos por los dirigentes deportivos de dichos sectores.



Con el propósito de condicionar las principales avenidas del municipio SDO, el alcalde José Andújar encabezó un operativo de limpieza y embellecimiento en la autopista 6 de noviembre, el cual es el primero de los operativos masivos que se realizarán.

En la jornada de embellecimiento, el alcalde José Andújar informó que se le dará continuidad al programa de orientación y educación a la población 'Mi Calle Limpia' y además serán multadas las personas sorprendidas tirando basura en las vías públicas.

Este boletín solo recoge una parte
de las obras realizadas y los planes
en ejecución de la Alcaldía de
Santo Domingo Oeste.

Boletín Informativo
Enero 2023
Alcaldía Santo Domingo Oeste